

紀和ニュース

(伊賀の里からの便り)

2012年(平成 24年)1月 20日 第 11 号

1、はじめに

新しい年を迎え、色々と思いを新たにされていることと思います。

全ての日本人が衝撃を受けた昨年の震災・福島原発の事故、更にその後の台風による水害は 心に深く傷を残し、2012年が本当に平穏な年になることを祈らざるを得ません。

また平穏な社会を望みつつも、どのようなことが生じるのかわからない世の中であるということを 自分に言い聞かせています。

世界の出来事が一瞬にして伝わる情報化社会の出現のためでしょうか、経済情勢は発信される情報が次々に増幅して伝達するという状況を生み出し、そして常に過激に反応していっているように思えてなりません。昨今の経済状況を見ると、自分には全く関係の無い出来事と思っていても何らかの形で仕事に影響を受けるということが普通になってきています。本当に現状は過剰反応する情報化社会と言わざるを得ません。

バランスの取れた情報化社会になっていく事が必須であり、必ず人間の知恵によってそのような社会に変わっていくと信じています。是非ともこのようなルールを作成する動きを早く示してもらいたいです。

今年は「天に昇る辰の年」ですので、皆様にとって良き年でありますように願っています。

代表取締役社長 西井幸司

2、中国事情 《春節の悩み》

今年の春節(旧正月)は1月23日。春節前は各企業の経営者にとって頭の痛い時期です。 というのも従業員のボーナス、仕入先への支払い、役人への付け届けなど資金負担がかさ み、さらに春節後にワーカーが出勤してくれるかを心配しなければならないからです。内 陸省では「返郷返就」(故郷に帰って就職する)に対する奨励策を出しているところもあり、 沿海部のワーカー不足はますます深刻になりそうです。楽しいはずの春節ですが、経営者 の悩みは深まる一方のようです。



3、METALEX 2011 (タイ バンコク)

毎年、タイ・バンコクで開催されている ASEAN 地域最大の見本市 METALEX に、昨年 12 月 21 日~24 日の4日間、弊社も初めて出展しました。タイ販売代理店である豊田通商株式会社のブースに立形マシニングセンタ "Triple V21i-R"を展示し、沢山のお客様にご来観戴きました。

METALEX2011 は 10 月のタイ洪水の影響で、幾つかの出展予定者が出展を取り止めるなど、開催も危ぶまれましたが、12 月に順延しての開催となりました。こちらの心配を他所に、設備意欲の旺盛な現地製造業者・将来を見据えた実直なタイの学生などが多く来場し、熱気あふれる展示会となりました。ASEAN 地域以外からも、中国・インドからのお客様もブースにお越し戴き、改めて、東南アジアの地理的な優位性を感じました。

Triple V21i は既に皆様に長年ご愛顧を戴いているモデルですが、成長著しく、且つ競争が激しい東南アジアマーケットに対応する為、価格競争力をもつ弊社上海工場製品を展示しました。

訪れて戴いたお客様の関心は価格・品質については勿論、弊社のサービス体制についての問い合わせも多かったのが印象的です。 弊社は既存ユーザーからのご要望にお応えして中国でのサービスの充実に努力を続けておりますが、昨秋からはタイにもサービスマンの駐在を始めました。また ASEAN 地域をカバーする為、シンガポールの提携企業でもサービス体制の構築を計画しております。

"Manufacturing REVIVAL"(製造業の復興)を掲げて突き進む、タイの製造業に貢献するだけではなく、あらゆる地域でお客様のお役に立つ企業でありたいと願っています。





4、伊賀の里情報

新しい年を迎えました。今年の干支は辰ということで、各地で辰に因んだ催しが行われています。 三重県津市の辰水神社では、巨大干支奉納が年末に行われました。昔から干支の下を潜ると1 年間は健康でご利益があると云われています。辰水神社では毎年の恒例行事となり、巨大干支を 見ようと名古屋や大阪からも参拝客が訪れるほど有名になっているそうです。皆様も、健康の祈願 に一度足を運ばれてみてはいかがでしょうか。



株式会社 紀和マシナリー

〒518−0752

三重県名張市蔵持町原出522-51

TEL:0595-64-4758 FAX:0595-64-7529

E-mail: sales@kiwa-mc.co.jp URL: http://www.kiwa-mc.co.jp